



Juan José Medina Ariza

Actualmente ocupa el puesto de Senior Talenta (Dist Investigator) en el Departamento de Derecho Penal y Ciencias Penales de la Universidad de Sevilla. Fue profesor de Criminología Cuantitativa en el Centro de Criminología y Justicia Penal de la Universidad de Manchester.

Se licenció en Derecho Público y realizó un posgrado en Criminología en la Universidad de Sevilla (España). En 1997 se graduó con un máster en Justicia Penal en la Universidad de Rutgers, recibiendo el premio Richard Hughes por encabezar mi promoción. Obtuvo su primer doctorado en el Departamento de Derecho Penal de la Universidad de Sevilla en febrero de 2000 y un segundo doctorado en Justicia Penal en la Universidad de Rutgers en enero de 2002. Ambas tesis se centraron en la violencia de género. Mi tesis en España fue la primera encuesta sobre violencia de pareja en España y mi tesis en Estados Unidos, basada en SIG y herramientas econométricas espaciales, exploró la geografía social de la violencia de género en la ciudad de Nueva York.

Trabajó como investigador asociado del Instituto Andaluz de Criminología, antes de mudarse a los EE. UU. Vivió y trabajó en Nueva York como investigador asociado en Victim Services (ahora llamado Safe Horizon), donde participó en la investigación sobre el abuso de ancianos, y como investigador asociado senior en el Violence Institute of New Jersey (UMDNJ, ahora parte de Rutgers), donde ayudó a implementar la vigilancia epidemiológica de salud pública sobre la violencia. También fue investigador asociado del Consorcio Nacional de Investigación sobre la Violencia (ahora fallecido), así como investigador visitante en la Universidade Federal da Bahia (Brasil) y Heuni (Finlandia).

Con todos estos viajes, no es de extrañar que tenga un gran interés en la criminología comparada y la justicia penal. Mantuvo un interés en el crimen y la justicia en España y las Américas. Es miembro de una red de investigación con sede en Cataluña que estudia la política criminal y de sentencias en España. También fue el editor jefe de la revista oficial de la Sociedad Española de Criminología de 2003 a 2005 y continúa colaborando con esta revista como editor asistente. En junio de 2016 fue elegido presidente de la Sociedad Española de Criminología.

Líneas de Investigación:

Sus líneas de investigación más destacadas son sobre género y violencia interpersonal, bandas y prevención de la delincuencia.